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岐阜南ライオンズクラブ例会報告書

～ 2024 - 2025 ～

334 複合地区 スローガン

ライオンズクラブに在籍している意義を今一度見直し、
物心両面で実り多いクラブメンバーを目ざそう！
～クラブで友と出逢い、友と大いに語ろう～

人々に健康と希望を!! We Serve
楽しくなくちゃライオンズ

ニーズにこたえるライオンズクラブ
感謝でかえよう複合地区から

334-B地区 スローガン

岐阜南ライオンズクラブ会長方針

開式ゴング

国旗及びライオンズ旗に礼

国歌並びにライオンズヒムの歌 斉唱

会長あいさつ

ゲスト及びビジターの紹介

ライオンズクラブ国際協会334-B地区

第1R第3Z ゾーン・チェアパーソン

第1R第3Z ゾーン・チェアパーソン・アシスタント

ゾーンチェアパーソンご挨拶

10月度慶祝行事

Ｌ．可児 晃 Ｌ．藤田 宜良 Ｌ．加藤 憲

《 食 事 懇 談 》

青少年・国際委員会

「能登半島地震の支援

石川県輪島高校に行ってまいりました！」

福祉・環境委員会

「Lions Farmの取組 中間報告」

TT登場

アクティビティ・委員会報告及びご案内

幹事報告及びご案内

出席報告

会計報告

次回例会ご案内

 11月7日（木）文化を感じる例会 12：15開始

例会会場：岐阜県図書館内「レストラン杏」及び岐阜県美術館

また会う日まで

閉会ゴング

例会プログラム 会長あいさつ

会長 L.加藤 憲

本日はゾーン・チェア・パーソンの訪問例会という
事で新たな情報を聞かせて頂けるかと思います。だい
ぶ朝晩涼しくなって来て、少し秋らしくなって来まし
た。でも昼間は27～28度の夏日ですから寒暖差が激し
いので着替えの工夫など体調にお気を付け下さい。
そしてクラブの事務局移転をしばらく前から取り掛
かっています。関わった皆さんに感謝申し上げます。
明日が引越日ですが、また後から引越しのご協力のお
願いの話がありますので、出来る限りで結構ですので
どうぞご協力お願い致します。
それから今期に入りましてＭＣ委員長のL.池田のご
家族が写真を撮ったり例会報告書を作成したりしてく
れています。これは準備理事会の頃から提案がありま
して、池田委員長は本業の関係でどうしても全う出来
ない業務があるので、その補助や作業を家族会員にや
らせたいとの事で了解を得られ、例会に来て頂いてお
ります。改めて感謝と出来る限りで結構ですので宜し
くお願い致します。ありがとうございます。

会長 L.加藤 憲

会長 L.加藤 憲

幹事 L.可児 隆

L.高木 康弘（岐阜城LC）

L.中山 貴志（岐阜城LC）

ZC L.高木 康弘

幹事 L.可児 隆

青少年・国際委員長 L.吉田 直美

福祉・環境委員長 L.山崎 久喜

副幹事 L.川田 基弘

各委員会

幹事 L.可児 隆

出席委員

会計 L.加藤 知彦

会長 L.加藤 憲

第1598回 ZC訪問例会



第1R第3Z ゾーン・チェア・パーソン
岐阜城LC L.高木 康弘

青少年・国際委員会
青少年・国際委員長 L.吉田 直美

10月度慶祝行事 L.可児 隆

本日は伝統ある岐阜南ライオンズクラブ様の例会にお
招き頂きまして誠にありがとうございます。本年度ゾー
ン・チェア・パーソンを務めさせて頂きます、L.高木で
ございます。至らない点が多々あろうかと思いますが、
何卒1年間ご協力の程、宜しくお願い致します。
岐阜南ライオンズクラブ様に置かれましては、今年の

7月18日に開催されました「第60回献血運動推進全国大
会」におかれまして「日本赤十字社 金色有功賞」を受
賞されたという輝かしい実績を残されるなど、様々な奉
仕活動を通じて地域貢献にご尽力され、この第3Zを牽引
して頂いている事に対しまして、心より敬意を払いたい
と思います。
それではキャビネットの方針についてお話させて頂き
たいと思います。本年度のキャビネットが多治見陶都ラ
イオンズクラブがキャビネットを務めておりますが、3
つの基本方針がございます。1つは会員増強、1つは献血
活動の啓蒙と増進、最後にＬＣＩＦ献金の推進と、この
3つでございます。まず1つ目の「会員増強」ですが、先
日ガバナー公式訪問でもお話があったと思いますが、昨
年度から「ライオンズクラブ国際協会ミッション1.5」
という取り組みが行われています。これは2027年度まで
に全世界の会員数を150万人にしようという運動でござ
いますが、ただ現状を見ますとここ数年会員は減少を続
けておりまして、非常に厳しい状況でございます。私達
第3Zを見ましても本年度キャビネットからの会員増強の
目標数字は純増5名という数字を頂いております。7月か
らこのような事が始まりまして、今までの間に8クラブ
あるんですが、今の所新入会員が3名入会をして頂きま
した。但し1つのクラブで8名の退会者が出まして、実際
現状では－5名というのが現在の数字でございます。大
変厳しい状況でございますので、一人でも多くの新入会
員を勧誘して頂き、入会して頂くという事をお願い申し
上げたいと思います。2つ目は「献血活動の啓蒙と増
進」なんですが先程賞を頂いたという事もございまして、
この第3Zの8クラブ全てのクラブは献血活動に積極的に
取り組んで頂いております。ただこの岐阜県の献血率と
うのはここ数年全国で45位とか46位とかワースト3位に
入るような低い献血率です。それに対してキャビネット
が献血活動に力を入れたいという事で基本方針に取り組
んで来ました。特に若年層の献血率が低いという事で先

誕生日祝い
1日 L.可児 晃 12日 L.藤田 宜良

21日 L.加藤 憲  

日のキャビネットからの指示で各地域の高等学校に対
して、啓蒙活動をして欲しいと指示がありまして、現
在各クラブのご協力をお願いして、今後献血ＰＲを進
めていきたいと考えております。3つ目のＬＣＩＦ献金
の推進という事ですが、これに関しては毎年の事で誠
に恐縮ではございますが、このLCIF献金の役割を十分
ご理解頂きまして何とか目標金額を達成出来ます様、
ご協力の程宜しくお願い申し上げます。本日はお願い
事ばかりで大変申し訳ないとは思っておりますが、1年
間何とか職務を全う出来る様に頑張って参りたいと思
いますのでご指導の程、宜しくお願い申し上げたいと
思います。本日は誠にありがとうございました。

8月23日に石川県輪島高校に、青少年委員会のメン
バー、会長・幹事・中村さん・福村さん・私で行って
きました。朝8時に事務局を出まして着いたのが昼頃
でした。4時間半ほど中村さんが一人で運転してくれ
ました。道中の道は本当にまだまだ舗装されていなく
て蛇行運転というか本当に酷い道でした。ジェット
コースターの様な道だったのを今も覚えています。



例会プログラム町の様子は奥の方にあるのが例の7階建ての有名なビ
ルです。まだ全然倒壊したままでびっくりする状態で
した。ここから学校に着いてからの贈呈式なんですけ
ど、これは元々「石川県の被災地の子供達の学びと教
育を止めないで」というサイトがありまして、それで
向こうの望む物とこちらが支援出来る物とをマッチン
グしました。会長が手渡ししているのがテレビで出て
くる生徒会長です。教頭先生や学生たちと当時の話と
か今の状況などのお話を聞いております。
送った物はモルク5個と体育館で使用する長いマット

です。1枚10万位します。合計で100万位の物をL.呉岡
さんの紹介の方で良くして下さり、送料から何もかも
70万で予算内に収まったという事になりました。
モルクというのは木製のボーリングの様な物で5セッ

ト送りました。
あと報告が遅れましたが、先日岐阜新聞に行って来

ました。10月5日の情報バンクという所で、小さかった
けどとりあえず載せてもらいましたので、ご報告しま
す。ありがとうございました。

テレビ等で輪島の状況はご承知かと思いますが現
場に行きますと、輪島に近付くにつれて道路の陥没
があり、また町中に入ると感じる物が違うわけで大
変ショックを受けて帰って来ました。

やはり見るのと、話を聞くのとでは大違い。行っ
てみると悲惨さは全然違っていました。それと道中
だいたい4時間半掛かるんじゃないかという話でし
たが、里山街道が開通し3時間ちょっとで行く事が
出来ました。本当にジェットコースターの様な車が
ジャンプする感じでした。
あとはモルクですが行った時はまだマットは開封
してなくて、もう少し落ち着いてから開封しますと

の事で梱包のまま置いてありました。モルクは体育
の先生にも面白いゲームですと言って、もう使って
いるという報告を受けました。また今回の大雨で二
重三重の被害になりましたけど、また支援できる事
があれば委員会だけでなくクラブとして支援しよう
と思ってます。前々回皆さんドーナツを食べられた
と思いますが、この帰りにスーパーに寄ったら「災
害支援ドーナツ」がありましたので委員長が自腹で
購入し、皆さんに食べて頂いたと思います。
青少年のアクティビティ無事に終了出来ました。
ありがとうございました。



例会プログラム
福祉・環境委員会

福祉・環境委員長 Ｌ．山崎 久喜

【写真③】
令和6年4月8日

L.矢野敏朗（住友
造園）に茅の取り
去りと処分をして
頂きました。
ショベルカーと
パッカー車が大活
躍☆

お手元に資料があると思いますが「ライオンズ
ファーム」という農場です。これに沿ってお話します。

【写真①】
令和6年4月1日

茅に覆いつくされた耕
作放棄地をお借りしま
した。茅の中には生活
ゴミや金属ゴミが一杯
放り込まれていました。
茅は地下に太い茎があ
り駆除に苦労します。

【写真②】
令和6年4月5日

大量の金属ゴミを元
会員の金田さん（金
田商会）に買い取っ
て頂きました。
L.浅野儀頼に生活ゴ
ミの処理を助けて頂
きました。

【写真④】
令和6年4月10日

取り切れなかった茅の根
を耕運機を使って取りま
した。
地中にはまだ大量の根が
残っています。

【写真⑤】
令和6年7月7日

意図的に雑草を生やし
除草剤で根絶やしにし
ました。除草剤を散布
するL.池田昌二。

【写真⑥】
令和6年7月22日

再度耕運機ですっ
かり畑らしくなり
ました。
L.藤井利也に耕作
設計図を作成して
頂きました。

【写真⑦】
令和6年7月27日

畑を均し防草シートを貼りました。（L.山崎・L.渡邊・L.市
川）この日は38～39℃と猛烈に暑かったです。
L.池田とL.市川の顔が辛そうです→ほぼ強制労働状態（笑）
遠くに立つL.山崎。



例会プログラム TT登場 副幹事 Ｌ．川田 基弘

【写真⑪】
令和6年9月23日

クラブ総出でジャガイモの
根付けと大根・玉葱の種ま
き実施。

L.幾田弘文
L.池田昌二
L.池田直子
L.加藤憲
L.可児隆
L.川出正男
L.豊田英司
L.福村善光
L.古田さよ子
L.山崎久喜
L.吉田直美
L.渡邊波男
（他1名参加）

【写真⑧】
令和6年7月29日

畑にロープを張り設計
図通りに畝を作りまし
た。
写真の畝はジャガイモ
用です（6畝）

本日はZC L.高木ライオンから志を頂戴しておりま
す。どうもありがとうございました。

次回の国際大会はメキシコシティになっておりまし
たけど、これがフロリダ州のオーランドに変わりまし
た。これは治安の問題のようですけど、それからその
後の第108回から確か香港に変わりました。
さて国際大会について少しお話したいと思います。
一番のメインは国際大会では予定された国際会長が誕
生するわけですけど、今年の国際会長はどこの国の出
身でしょう？実はブラジル出身のファブリシオ・オリ
ベイラさんという方です。国際大会でポイントになる
のは「第３副会長の選出」と「国際理事の選出」にな
りますが、第三副会長というのは今年はアフリカ勢の
対決となりました。コンゴ地域とケニア・ナイロビ地
域の一騎打ちになりまして、結局ケニア・ナイロビの
元国際理事が第三副会長になっています。
それから国際理事について皆さんに知識を深めて頂
きたいと思います。334-B地区からは古くは安田ライ
オンが岐阜クラブから国際理事になっておられます。
そして国際会長になられた山田實紘ライオンも国際理
事を経験しておられますが、国際理事は毎年１年理事
が17名になります。どう割り当てるかと言いますと、
偶数の年、つまり2024年や2026年という偶数の年はオ
セアル地域に世界17名の改選をするわけですが、オセ
アルの地域は3名、偶数年は3名、奇数年は4名、オセ
アルの地域には国際理事の割り当てがあります。この
24年、26年は3名ですので大概今まで日本から1名、国
際理事が出ていたんですが今年は残念ながら日本から
は国際理事が出ませんでした。準備していた人が居た
ようですが、今年はどこに決まったかと言うとマレー
シア・韓国・中国です。中国が会員数を増やし、クラ
ブ数も増やし力が出てきているという事でしょう。来
年度は4名の国際理事がオセアル地域から出る事にな
りますので、今準備しておられるのは334-E地区の西
田ライオン、HONDAの事業をされておられますが、こ
の方が多分当選するのではないかと思いますが、来年
のフロリダの大会ではそのようになるのではないかと
思います。
ここで国際会則で面白い会則がありますのでご紹介
します。会議には定足数があるわけですが、この国際
大会の定足数はどのようになっているかと言いますと、
資格を証明された出席している代議員の数、つまり出

【写真⑨】
令和6年8月8日・9日

長く耕作放棄地だったので
・殺菌剤（ネビジン）
・殺虫剤（ダイアジノン粒
剤）
・化学肥料（8-8-8）
を散布しました。
ここから約1カ月畑を休ませ
土に薬剤を馴染ませます。

【写真⑩】
令和6年8月11日

マルチを張って畑の
準備完了。



（岐阜南ライオンズクラ
ブ）

1.献血活動 献血推進委員
会 学生献血活動 清掃活
動
7月21日（日） 9：00
マーサ21

（ライオンズクラブ国際協
会・334-B地区・第1R・第
3Z 
その他）

1.第1回 キャビネット会
議 7月25日（木）13:00

 
TKPガーデンシティPREMIUM

例会プログラム

ご報告

ご案内 会計報告 会計 L.加藤 知彦

出席報告  出席委員

正会員 50名  出席 46名
出席率 92%

〔献血協力者〕 累計 106,399人（9月末付）
〔ライオンズレート〕
10月・・１USドル＝143.437013円

【次回例会のご案内】

11月7日（木）12:15
「文化を感じる例会」

例会会場：岐阜県図書館内
「レストラン杏」
及び岐阜県美術館

（岐阜南ライオンズクラブ）

1.献血活動 献血推進委員会 学生献血活動
  清掃活動
  10月20日（日） 9：00 マーサ21

2.旅行部会 11月4日（月）8:30
  秋のバス旅行 御在所

3.事務局引越し サカイ引越センター
10月18日（金）8:30 事務局

4.事務局引越し NTTネット設置
  電話移設 リコー移設

10月21日（月）9：00 事務局

5.事務局引越し コミヤマリックビル大掃除
10月23日（水）9：00 事務局（コミヤマリック

ビル）

ファイン・ドネーション   ￥82,500

席した人が定足数という事になります。それから役員
に立候補する場合に会長、特に第三副会長を決めたり
国際理事も選出する時は、その大会開催地域のライオ
ンは立候補出来ない事になっています。国際会則で決
まっております。例えば次回334-Ｅ地区からお出にな
られますが、それが例えば名古屋で国際大会があった
としたら、この地域の代議員が行くので非常に有利に
なるというわけです。その同じ地区からは立候補者が
出来ないという事です。

インターナショナルな話をしたので、次は地球規模
のクイズをしたいと思います。

今ここに地球があります。赤道に沿ってぴったりと地
球にリボンを掛けたとします。
その１か所をハサミで切り取ります。そこに50㎝のリ
ボンを足します。そうするとリボンは赤道上でどのく
らい浮くでしょうか？
※この場合地球はまん丸とする、リボンの結び目は考
えないとする。

当然50㎝入れたわけですからそれがどの位浮くでしょ
うかという問題です。

１・・約２㎜
２・・約１㎝
３・・約6㎝
４・・約8㎝

答えは「４」です。
L=2πrで求められます。
今日は国際会則の話をしましたので、ドネーション
1,000円、それからクイズに間違った方はファイン
1,000円宜しくお願いします。
ありがとうございました。

無し

(ライオンズクラブ国際協会・334-B地区・第1R・第
3Z その他）

1.第31回 岐阜城LC チャリティゴルフ
 10月21日（月） 岐阜関カントリー俱楽部

2.Lion Portal 会員管理報告 ZOOM研修
 10月22日（火） 10：00 ZOOM研修

3.GMTセミナー
 10月24日（木） 13:30 ウインクあいち901室

4.Lion Portal 奉仕報告 ZOOM研修
 10月31日（木） 10：00 ZOOM研修

5.第1回市内７LC 会長・幹事会
   11月22日（金）18:00    燦別邸 岐阜店
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